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Digitalisierungsausschuss Vorsitz 

Bernd Vollmer 

Bielefeld, den 21.04.2024 

 

Digi-Sitzung am 30.04.2024: Anfrage LoRaWan für Löschteiche 

 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Vollmer, 

zur o.g. Sitzung stellen wir folgende Anfrage. 

 

Kann bzw. wird oder ist es geplant, LoRaWan für die Füllstandsanzeige von Löschwasserteichen zu 

nutzen? 

 

Begründung: 

Löschwasserteiche werden grundsätzlich ungeplant und sehr adhoc genutzt. Auch wenn deren Füllstand 

regelmäßig manuell gemessen bzw. gesichtet wird, so bewirkt Murphy‘s Law, dass die letzte Messung 

nicht aktuell und völlig abseits der Realitäten ist. Ein kontinuierliche automatische Messung wäre hier 

sicherlich sehr hilfreich.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Rainer Seifert, FDP 

E-Mail: seifert@fdp-bielefeld.de 

Telefon: 0171 / 171 9964 
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